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Focus in 南島原

　８月16日、布津こんぴら公園で「活き生きサマー
フェスタ in ふつ」が開催されました。会場では布津
無双太鼓の勇壮な演奏、島原手延そうめんのふるま
い、豪華賞品が当たる抽選会など盛りだくさんのイ
ベントが行われました。
　また同日、「かづさ花火大会」が加津佐前浜海水浴
場で開催され、多くの来場者が夏の夜空の大輪に見
入っていました。
　８月17日には「ありえ浜んこら祭」が開催されま
した。日中は島原手延そうめんの無料試食やはしり
蛸のつかみ取りのほか、有中ソーラン節、太鼓演奏
などのステージイベントが披露されました。日が沈
むと約３千個の提灯が灯り、会場を幻想的に彩りま
した。祭りを締めくくる打ち上げ花火では、ミュー
ジック花火や県内でも珍しい２尺玉が打ち上げられ、
来場者から大きな歓声が上がりました。

市内各地
納涼祭りでにぎわう

　８月３日、４日に、南島原
の海を満喫するイベント『マ
リン・ア・ラ・カブーフェス
タ2019』を開催しました。
２日間とも晴天に恵まれ、市
内外から多くの人が参加し、
とても賑わいました。

　参加した人たちは、SUPやカヌー、４人乗りのローボー
トなどを体験。はじめは慣れない様子でしたが、インス
トラクターの指導で徐々に上達し、笑顔でマリンスポー
ツを楽しんでいました。

マリン・ア・ラ・カブーフェスタ2019

　８月23日、県内の海洋センターおよび海洋クラブで活動
する小中学生を対象とした、Ｂ＆Ｇスポーツ長崎県大会が
時津町で開催されました。
　この大会は、水上（カヌー・ローボート・ＯＰヨット）・水泳・
剣道の部に分かれており、本市からは水上の部に９人の小
中学生が参加しました。成績は以下のとおりです。

●水上の部（カヌー競技）　　　　　　　　　　＊敬称略
　小学生男子／優　勝…金子昊ノ介、準優勝…本村　凌雅
　小学生女子／優　勝…田口　真白、準優勝…八木　郁紗
　中学生女子／優　勝…八木　環希、準優勝…大浦　悠莉
●水上の部（ローボート競技）
　男子／準優勝…南島原市
　女子／優　勝…南島原市

本市小中学生が
Ｂ＆Ｇ県スポーツ大会で健闘

　８月22日、天 正 遣 欧
少年使節ゆかりの地海外
派遣事業でイタリアに派
遣された、松尾しずくさ
ん（口之津中２年）と野中
あかりさん（南有馬中２

年）が市長に派遣事業の報告をしました。
　今回派遣された２人は、構成する６自治体（南島原市、
大村市、西海市、雲仙市、波佐見町、宮崎県西都市）の中
学生と一緒にイタリア４都市やバチカン市国を８日間の日
程で訪問し、かつて天正遣欧少年使節が訪れた場所を巡り
ました。また現地では、ローマ法王謁見やローマ市内の学
生との交流も行いました。
　参加した松尾さんは「経験したことを多くの人に伝えた
い」、野中さんは「有名な美術品や絵画などを実際に見る
ことができた」と報告しました。

中学生がイタリア派遣を報告

　８月24日、三県架橋建設促進事業の一環で、第34回
カヌー長島海峡（牛深港～蔵之元港）横断大会が開催され
ました。
　この大会は、島原・天草・長島間の三県架橋構想の実現
に向けての機運を高めることを目的に毎年開催されており、
長崎・熊本・鹿児島 3 県の小中学生総勢61人、本市から
は10人が参加しました。
　選手は応援に駆け付けた家族からの声援を受けながら、
約８kmをカヌーで力強く漕ぎ進み、海峡を渡りきりました。

三県架橋の実現を目指し
カヌーで海峡横断

などの課題や意見もありました。
　市長は、「多くの現場の声をいた
だいた。その声をしっかりと受け止
めて、子どもたちの教育のために取
り組んでいきたい」と話しました。
　教育現場における率直な思いや
意見を聴くことができ、今後の教育
施策を推進する上で貴重な時間と
なりました。
※懇談会の概要については、市ホー
ムページに掲載しています。

　参加者からは、本市が現在、独自
に取り組んでいる施策について、
「市費支援員の配置は重要で、教員
も助かっている。今後も続けてほし
い」、「ＥＡＴ（英語指導助手）の先生
が来てから外国語活動の授業が変
わった。本当の交流ができていると
感じる」と評価する声が多く出され
ました。一方、支援が必要な子ども
が増えている状況の中、「教室を区
切るなどして、対象児童・生徒の空
間を確保することが必要である」、
「教員の増員配置をお願いしたい」

　8月22日、市内の小中学校に勤務する
先生13人と松本市長が、本市の教育施策
について懇談しました。

小中学校の先生と
懇談しました

1かづさ花火大会　23活き生きサマーフェスタinふつ
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